



Foto de Daniel

DESAYUNO DE CHOCOLATE CON CHURROS

**Hoy camino, bueno caminamos
Un “amigo” franco facha y tres beatorras
Una de ellas casada con dios
La otra de adoración nocturna
Y la otra devota de los monjes de Cardeña
Y del Monasterio de Santo Toribio de Liébana
Las tres con piernas retorneadas
De arriba gorditas, de abajo delgadas.
Me llevan a un bar churrería
Donde ponen churros con la forma
De la cruz gamada.
Yo no me como eso**

Porque, al instante, me da ganas de cagar

Además de que el chocolate me hace mal

Y me parece cagalera.

Sus bocas y gargantas

Tan sucias, tan guarras

Estos churros de cruz gamada untados en chocolate

Pasan por ellas.

Yo me tomo licor de hierbas “Hijoputa”

Con una quesada pasiega.

La que está casada con Dios nos dice

-Gracias a Dios, mi barriga es un árbol bello

Cada nueve meses echa una cagada nueva.

La de adoración nocturna nos dice:

-Ya vamos llegando a partes ocultas

Del Apocalipsis.

Tenemos que estar preparados

Con el rosario en la mano

Y el escapulario en el pecho.

La devota de los monjes nos dice:

-Hay que encerrar a los progresistas

En apriscos con picaportes

Para prenderles fuego

Y que no quede ninguno.

El amigo, entre comillas, nos dice:

-Ya tengo preparadas las pistolas no declaradas

Para no dejar títere izquierdoso con cabeza.

Yo no puedo contener la risa.

Me meo y, con el pene en la mano

Que es digno de ver

Les digo:

-No pidáis Libertad y Justicia

Cantando “Hijoputa” al Presidente

Más de cien veces

Porque lo que queréis es instalar una dictadura

Criminal y asesina

Como la otra vez.

¡Iros a tomar por culo desde Egipto a Belén ;

Escapándome de ellos

Diciéndole a mí pene:

-Divino, precioso

Gracias por tu gracia humana más que divina

Que alumbra mi entendimiento.

-Daniel de Culla

-

-